AVILA

Prensa:

Tirada: 4.349 Ejemplares Difusión: 3.437 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 949,00 € Área (cm2): 511,1 Ocupación: 49,45 % Documento: 1/1 Autor: BEATRIZ MAS / ÁVILA Núm. Lectores: 17000

UNIVERSIDAD | TITULACIONES DE LA USAL EN ÁVILA

## La Escuela de Turismo tendrá la mención de 'Gestión del ocio y la cultura' en 2013

El grado de Turismo tendrá en Ávila dos especialidades, una más dedicada al trabajo turístico y la otra, que es novedad en Castilla y León, para gestionar bienes culturales

· Sonsoles Sánchez Reyes, directora de la Escuela, comentó que con los nuevos estudios se podrá incrementar el número de alumnos, aunque no se consiguiera que fuera grado.

## BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de Ávila, perteneciente a la Universidad de Salamanca, contará desde septiembre de 2013 con nuevos estudios, en concreto la mención de Gestión del ocio y la cultura que se incluirá dentro del grado de Turismo.

Según explicaron Sonsoles Sánchez Reyes, directora de la Escuela, y Javier Jiménez, coordinador del grado de Turismo, aunque su deseo era que estos estudios hubieran sido un grado propio, finalmente encuentran positivo que se integren dentro de los Estudios de Turismo, como una especialidad.

De esta forma, desde el curso 2013/2014 los estudiantes tendrán la posibilidad de estudiar Turismo y luego realizar una de las dos especialidades, la dedicada a la parte propiamente turística o la de gestión de ocio y cultura, aunque también existe la posibilidad de acceder a los dos

En el centro se trabaja ahora para determinar el programa de estudios, pero ya se anuncia que la nueva especialidad está especialmente destina a gente que quiera a aprender la gestión de la cultura. Su puesta en marcha se pretende hacer con una estrecha colaboración con la parte empresarial, aunque también se trabaja para dar una visión internacional, con predominio de los



Sonsoles Sánchez Reyes y Javier Jiménez presentaron los nuevos estudios. / ANTONIO BARTOLOMÉ

idiomas y de las relaciones internacionales.

En cuanto a los contenidos, aunque aún no están completamente determinados, sí que se sabe que se centrará en la gestión de actividades de ocio y culturales, mirando especialmente actividades en la naturaleza (espacios naturales) o instalaciones como museos, parques temáticos o gestión del ocio en el ámbito urbano, siempre con el objetivo de que sean estudios vinculados a la realidad del sector.

ÚNICO EN LA REGIÓN. Uno de los aspectos que más se destacó sobre la nueva mención es el hecho de que aporta a Ávila unos estudios únicos en la región y que tampoco predominan especialmente en las universidades públicas del país.

Por tanto Ávila se puede convertir en una referencia, incluso para alumnos que ya tengan la titulación en turismo pero que quieran conseguir una nueva especialidad. De esta forma, habrá una serie de materias comunes en las dos menciones, puesto que ambas pertenecen al grado de Turismo, aunque luego cada mención tendrá alrededor de 30 créditos lo que supone que se podrá cursar en un año.

En todo caso, lo que sí parece

que puede conseguir es dar un nuevo impulso al número de alumnos del centro abulense, aunque no se plantean un elevado número de plazas sino más bien ajustarse a la demanda, de igual forma que se trabaja con otras titulaciones como puede ser Educación. En todo caso cuando se elaboró el informe para pedir los estudios se contaba con unos 40 estudiantes por curso, aunque ahora habrá que ver si se mantiene o se eleva el número de plazas.

En este sentido hay que recordar la buena acogida de los estudios de Turismo, donde la demanda crece cada año.